

Peduli Lingkungan
**PETROKIMIA GRESIK DINOBATKAN
SEBAGAI “THE BEST INDONESIA GREEN AWARDS (IGA) 2021”**

Nomor : 23/SP/PG/IV/2021
Hari / Tanggal : Jumat, 9 April 2021
Tempat : Jakarta
Acara : Penganugerahan Indonesia Green Awards (IGA) 2021.

Petrokimia Gresik, perusahaan Solusi Agroindustri anggota *holding* [Pupuk Indonesia](#) dinobatkan sebagai "**The Best IGA 2021**" setelah sukses memborong 7 (tujuh) penghargaan sekaligus di bidang lingkungan dalam ajang nasional Indonesia Green Awards (IGA) 2021, di Jakarta, Rabu (7/4).

Direktur Operasi dan Produksi Petrokimia Gresik, Digna Jatningsih mengungkapkan bahwa penghargaan ini menjadi bukti pengelolaan lingkungan dan kegiatan produksi di perusahaan sudah berjalan baik dan efisien, serta dapat memberikan manfaat terhadap pemberdayaan masyarakat sekitar.

“Capaian ini meningkat dari tahun lalu yang hanya mendapat 4 kategori. Ini menjadi wujud komitmen Petrokimia Gresik untuk menjadi perusahaan berwawasan lingkungan dan mendukung pertanian yang berkelanjutan,” ujar Digna.

Hal ini penting mengingat Petrokimia Gresik memiliki kapasitas produksi pupuk dan non-pupuk sebesar 8,9 juta ton per tahun, dan berdiri di lahan seluas lebih dari 450 hektar, yang berdampingan langsung dengan permukiman penduduk.

Digna menyampaikan bahwa kepedulian terhadap lingkungan bagi Petrokimia Gresik merupakan upaya untuk meningkatkan daya saing. Karena komitmen terhadap lingkungan sudah menjadi tuntutan seiring dengan semakin tingginya kepedulian pasar terhadap kelestarian lingkungan dan pembangunan berkelanjutan.

Lebih lanjut Digna mengungkapkan bahwa pengelolaan lingkungan yang baik ini juga mengantarkan Petrokimia Gresik meraih predikat Hijau selama dua kali berturut-turut dalam Program Penilaian Peringkat Kinerja Perusahaan (Proper) dari Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan (KLHK) RI pada tahun 2019 dan 2020.

Dalam ajang IGA 2021 yang tim penilainya diketuai oleh Chairman The La Tofi School of CSR, dan beranggotakan Prof Ibnu Hamad, Guru Besar Komunikasi Universitas Indonesia; dan Hizbullah Arief, Direktur Green Advokasi Network (Hijauku.com).

ini, Petrokimia Gresik meraih penghargaan untuk program :

1. "*Ekowisata Mangrove Kali Lamong*" kategori "Pengembangan Wisata Konservasi Alam"
2. "*Pemanfaatan dan Daur Ulang Limbah Plastik Bekerjasama dengan Bank Sampah Maduran Bersatu*" kategori "Penanganan Sampah Plastik"
3. "*Pengaplikasian Biopori di Lingkungan Petrokimia Gresik*" kategori "Penyelamatan Sumber Daya Air"
4. "*Optimasi Energi, Feeding Ammonia Vapour di Proses Plant ZA I dan ZA III*" untuk kategori "Rekayasa Teknologi dalam Menghemat Energi/Penggunaan Energi Baru Terbarukan"
5. "*Hutan Kota Petrokimia Gresik*" untuk kategori "Mengembangkan Keanekaragaman Hayati"



PETROKIMIA
GRESIK

SIARAN PERS

6. “*Pengurangan Beban Emisi SO₂ di Pabrik Asam Sulfat*” kategori “Mempelopori Pencegahan Polusi”, dan terakhir;
7. “*Pemanfaatan Sampah Organik Sisa Daun dan Sampah Rumah Tangga Menjadi Pupuk Kompos Petrokimia Gresik*” untuk kategori “Mengembangkan Pengolahan Sampah Terpadu”

Terakhir, Digna menyatakan Petrokimia Gresik berkomitmen untuk menjaga ketahanan pangan nasional dengan tetap mengedepankan aspek *sustainability agriculture*.

PT Petrokimia Gresik

Untuk keterangan lebih lanjut hubungi :

Sekretaris Perusahaan : Yusuf Wibisono

Kantor : (031) 3981811

Ext. 2218

Yusuf Wibisono

Sekretaris Perusahaan

Email : wibisono@petrokimia-gresik.com

yusufwibie@gmail.com